

Sujet : [INTERNET] Unité de méthanisation de Frotey-lès-Lure

De : Elodie GODEY [REDACTED]

Date : 27/06/2022 20:38

Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Nous souhaitons émettre une observation concernant le projet d'unité de méthanisation sur la commune de Frotey-lès-Lure.

Étant l'habitation la plus proche de ce projet située entre 200 et 250 mètre, malgré la lecture du dossier d'enregistrement et la participation à la réunion d'information nous sommes inquiets par les gênes occasionnées :

- par le bruit de fonctionnement de l'installation ainsi que sa construction
- par le trafic routier engendré par les intrants et les sortants tout en espérant que les routes désignées sur le projet soient empruntées et que l'impasse de la tuilerie avec son passage à gibier ne soit pas utilisée comme ça peut être le cas actuellement ayant pour impact la dégradation d'une impasse dont le bitume est déjà extrêmement détérioré.
- par les émissions d'odeurs
- par les risques liés à des dysfonctionnements

Actuellement, habitant à côté de la 2x2 voie nous constatons qu'en fonction des conditions météorologiques nous sommes plus ou moins dérangés par le bruit de la circulation il est donc évident qu'il en sera de même pour les nuisances sonores et olfactives de cette installation.

Nous regrettons l'installation de ce type de projet aussi près d'habitations.

Envoyé depuis l'application Mail Orange